

教育目標：「知性を磨き 心を見つめ チャレンジする生徒」



『挨拶を交わし 場を清め 時を守る』

校長 下地 秀隆

令和7年度入学式・代表挨拶

◆美しい花が咲き誇り、春の暖かさを感じる季節となりました。新一年生の皆さん、ご入学お目で3等ございます。私たち生徒一同、皆さんの入学を楽しみにしていました。◆今日皆さんは、これから始まる学校生活に大きな期待と希望を胸に抱え、その一方で初めての環境への不安も抱いていると思います。私もちょうど一年前は、新しい制服に身を包み緊張と不安で胸が押しつぶされそうになりながらそちらに座っていたことを思い出します。◆中学校では小学校と異なり、全教科ごとに担当の先生が変わり、定期テストでは学年・クラスごとに席次が出され自分の学力が明確に分かるようになります。また、部活動ではスポーツだけでなく、吹奏楽部や美術部などの文系も含め沢山の部活動があります。部活動では、ひとつの目標に向かって団結し、日々の練習に励み、部活動を通じて協力して物事を成し遂げることや人との繋がり大切さを学んでいます。◆伊良波中学校では、楽しい行事が沢山あります。例えば、スポレクや合唱コンクール、生徒が主体となって運営する伊良波フェスタがあります。どの行事も私たち生徒が中心となり、楽しく盛り上げられる行事ばかりです。◆今日から皆さんは、伊良波中学校の第42期生として中学校生活をスタートします。中学校生活は楽しいこともあれば、困難な壁にぶつかることもあります。そんな時はここにいる仲間や頼りになる先輩、先生方を頼ってください。それから、いつもそばで支えてくれる保護者がいることに感謝して、これからの学校生活を楽しく充実したものにしてください。◆私も伊良波中学校の生徒の一員として頑張りますので、共に活気の溢れた楽しい学校を目指していきましょう。 **生徒代表 2年 赤嶺 珠莉**



◆本日は、私たち令和7年度伊良波中学校新入生のために、このような盛大な入学式を行ってくださり、ありがとうございます。校長先生をはじめ、伊良波中学校の先生方、並びにご来賓の皆さまに、深く感謝申し上げます。◆私たちは今日、今まで支えてもらった家族や先生方に見守られながら、この伊良波中学校の門をくぐりました。晴れてこの伊良波中学校に入学し、たくさんの新しい仲間と過ごすことに、とてもワクワクしています。新しい先生方、先輩、そして同級生と新しい環境の中で、伊良波中学校の一員としてこれから頑張っていきたいです。◆私は中学校で頑張りたいことは二つあります。一つ目は勉強です。中学生になると算数が数学になったり、図工が美術になったりと小学校に比べて学習内容が専門的になります。授業は難しそうでついていけないか不安ですが、仲間と助け合いながら頑張っていきたいです。二つ目は、部活動です。私は小学校の時から野球選手になるために練習を頑張ってきました。中学校では、硬式野球クラブに入り技術を磨いていきたいと思っています。◆時には困難なことにぶつかることもあると思いますが、伊良波中学校の校訓にある「自主・創造」の精神に習い、たくさんの仲間とともに乗り越えていきたいと思っています。◆私たちは、これまでに、親や先生方に支えられながら生活してきました。そのおかげで私たちは心も体も大きく成長することができました。ありがとうございます。これからは自分の力で自分の夢を追いかけられるような立派な人に成長していきたいです。さらに、これからの伊良波中学校生活、三年間の中で行事にも積極的にチャレンジし、夢に向かって努力を積み重ねていきたいと思っています。◆最後になりますが、校長先生並びに先生方、そして先輩方、勉強や部活動などたくさんのことを学ばせてください。これからよろしくお願ひします。 **新入生代表 上田 環**

令和7年度入学式 165名 堂々の整列

